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Comissão de Articulação de Programas Sociais 

 

 

Ata de Reunião  

Assunto: Reunião Bimestral da COAPS 

Data: 15/05/2023 

Local: Sala de Reunião dos Juízes Auxiliares da Presidência - Mezanino, 10º 

andar, lâmina 1. 

Horário: 14h. 

Participantes: 

Magistrados: Desembargadora Renata Machado Cotta, Desembargadora Maria 

Luiza de Freitas Carvalho, Desembargadora Renata Silvares França Fadel, Dr. 

Sandro Pitthan Espindola e Dra. Ana Paula Monte Figueiredo Pena Barros. 

SGSUS: Antônio Francisco Ligiero, Tereza Maria de Fátima Gomes Guimarães, 

Clarissa, Clara e Andrea Christina Vaz Barbosa. 

Convidada: Evelyn (Resp. pelos Abrigos) 

Equipe Técnica COAPS: Ana Paula, Daniele Maria e Maria Fernanda. 

 

A Desembargadora Renata Cotta iniciou a reunião e pediu para que a equipe 

técnica apresentasse a pauta em questão. Ana Paula relatou sobre a atual 

situação dos processos seletivos em andamento e destacou o caso da seleção 

Casa&Vídeo, que mobilizou várias pessoas para o processo e não seguiram com 

as contratações dos candidatos enviados pela COAPS. Seguindo a pauta, foi 

relatado o processo seletivo da COMLURB e a dificuldade em abrir cursos no 

interior do Estado do RJ e em fechar turmas, pois os cursos oferecidos, 

geralmente, não desperta o interesse dos jovens. Ainda sobre a COMLURB, foi 

citado o atraso no processo de contratação de abril e maio/23. Apresentou-se os 

casos de alunos que se destacaram na conclusão de cursos e a 

Desembargadora Renata Cotta propôs prestigia-los de alguma forma, para que 

sirva de incentivo aos novos alunos. 



Sobre a RENAPSI, foi relatada a dificuldade em lançar novos títulos de cursos e 

a ampliação do plano de atendimento no interior do Estado. 

Seguindo com a pauta, Ana Paula informou sobre a alteração sugerida para 

SEMOVE, para que o valor remanescente do projeto ‘’Transportando para 

aprendizagem’’ possa contemplar outros jovens em situação de vulnerabilidade 

social, e não somente os indicados pelos juízos. Também foi citado a 

necessidade de um Gestor e um Fiscal de contrato para dar continuidade ao 

convênio. Dra. Renata Cotta sugeriu ao Secretário Ligiero para que ele indicasse 

o Gestor e que Ana Paula seria a Fiscal do contrato. Ligiero aceitou a sugestão. 

Dando continuidade à pauta, foi citada a mesma necessidade para o projeto 

ReciprocidArte, Ligiero disse que indicará alguém da SGSUS para Gestor do 

contrato e a Ana Paula concordou em ser fiscal de contrato neste convênio 

também. Em pauta, foi falado rapidamente sobre a campanha do CNJ “Se renda 

a infância”, sobre isso, Dra. Renata França sugeriu que fosse feito um termo de 

cooperação para gestão do fundo. Sobre o convênio SENAC, foi relatado a 

dificuldade em formar turma por conta dos cursos oferecidos e o local. Foi 

sugerido ao SENAC a oferta de cursos na Zona oeste do RJ, equipe técnica 

COAPS aguarda resposta. 

Dra. Renata Cotta levantou a questão da necessidade de contratação de jovens 

aprendizes no Tribunal. Ligiero pontua a dificuldade de inserir este projeto no TJ. 

Dra. Renata Cotta disse que já tinha pedido isso em gestões passadas e sugeriu 

que seja retomado o contato com a DGLOG sobre a possibilidade de incluir nas 

licitações das empresas terceirizadas uma porcentagem de jovens aprendizes. 

Para finalizar a reunião, Tereza apresentou um pequeno resumo do projeto para 

a População de Rua, onde terão atendimento em local permanente e em 

conjunto com outros órgãos, para digitalizações de documentos, pastas virtuais, 

encaminhamento para abertura de LOAS, atendimento médico e 

encaminhamento ao SUS. Sugeriu o uso do caminhão do TJ para início imediato 

do Projeto. Tereza apresentou os locais que ela visitou. Dra. Renata Cotta entrou 

em contato com Presidente da ALERJ Rodrigo Barcellar, sobre a possibilidade 

de conseguir o prédio ao lado da ALERJ e aguarda resposta. As 

desembargadoras Renata Cotta, Maria Luiza e Renata França farão reunião com 

o Prefeito Eduardo Paes, com o Governador Claudio Castro e com o Presidente 

do DETRAN, para saber de um local onde o caminhão do TJ possa ficar 

estacionado sem causar nenhum inconveniente, dando início ao projeto de 

atendimento à população de rua. Tereza disse que irá visitar e fotografar mais 

alguns locais de sugestão para estacionar o caminhão. 

Próxima reunião foi agendada para o dia 03/07/2023. 


